

Kapolda Jawa Barat Laksanakan Kunjungan Ke Pos Terpadu GT Palimanan Dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2024

Ibrahim - JABAR.BERSUARA.ID

Dec 23, 2024 - 08:19



Kapolda Jawa Barat Laksanakan Kunjungan Ke Pos Terpadu GT Palimanan Dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2024

Kapolda Jawa Barat Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., beserta

rombongan melaksanakan pengecekan Pos Terpadu Gerbang Tol (GT) Palimanan, dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024. Sabtu (21/12/2024).

Kapolda Jawa Barat didampingi oleh Karo Ops Polda Jawa Barat, Kombes Pol Drs. Budi Wasono, S.I.K., M.H., Karo Log Polda Jawa Barat, Kombes Pol Asep Akbar Hikmana, S.I.K., M.H., selaku Pamatwil Polresta Cirebon, disambut oleh Kapolresta Cirebon, para pejabat daerah, serta sejumlah pihak terkait, termasuk PJ Bupati Cirebon, Drs. H. Wahyu Mijaya, S.H., M.Si., Ketua DPRD Kabupaten Cirebon, Dr. Sophi Zulfia, S.H., M.H., Kasat Pol PP Kabupaten Cirebon, H. Imam Ustadi, S.Si., M.Si., serta personel Pos Terpadu GT Palimanan, Jasa Marga, dan Astra Infra Toll Road (Cikopo-Palimanan).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Jawa Barat memberikan tali asih berupa bingkisan sebagai bentuk perhatian dan apresiasi kepada anggota petugas yang bertugas di Pos Terpadu GT Palimanan.

Selain itu, kunjungan ini juga bertujuan untuk memeriksa sarana dan prasarana pendukung pengamanan yang ada di pos tersebut, termasuk kelengkapan administrasi, kesiapsiagaan personel, serta fasilitas pendukung seperti ruang pelayanan kesehatan, ruang laktasi, taman bermain anak, dan lainnya. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh fasilitas dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menjaga kelancaran dan keselamatan selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengungkapkan, Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

“Kami akan terus memantau situasi di titik-titik rawan kepadatan dan mengoptimalkan pelayanan di pos-pos pengamanan untuk mendukung kelancaran libur panjang ini.” Ucap Kapolresta Cirebon.

Dengan adanya inspeksi dan pengecekan ini, diharapkan pelayanan terhadap masyarakat dapat berjalan dengan lancar dan kondusif, serta menjamin keselamatan di sepanjang jalur yang padat selama musim liburan.